



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Aristegui
NOTICIAS

27/08/2024

LEGISLATIVO

Reforma judicial podría discutirse el 1 de septiembre: Ricardo Monreal



CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Durante el fin de semana fueron a registrarse al **Congreso** los nuevos legisladores. **Ricardo Monreal** adelantó que la reforma judicial podría debatirse desde el primero de septiembre cuando entre en funciones la nueva legislatura.

https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EdEYFWV7oBhNrTff4a7QCU0BkAzT488b2TRd3EJK_f8mIQ?e=MBHw83